



communiqué

N^o:
No.: 06

LE 14 JANVIER 1985

DÉCÈS DE L'AMBASSADEUR CHARLES MARSHALL

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a le regret d'annoncer le décès, après une brève maladie, de Monsieur Charles J. Marshall, ambassadeur du Canada au Pakistan, survenu à Islamabad le 13 janvier 1985.

Né à Windsor, Ontario, le 7 mars 1929, Monsieur Marshall était titulaire d'un baccalauréat en arts de l'Université de la Colombie-Britannique. Il était entré au ministère des Affaires extérieures en 1957, après avoir travaillé pour le ministère des Affaires du Nord et des Ressources nationales. Il avait été affecté à Ankara, à la Délégation pour le désarmement à Genève, puis comme ministre-conseiller et représentant permanent adjoint auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles. À l'administration centrale, ses dernières affectations ont été aux postes de directeur des Relations de Défense et de l'Europe de l'Est, et de directeur général de l'Information.

De 1977 à 1980 il avait été ambassadeur en Turquie et en septembre 1983 avait été nommé ambassadeur au Pakistan.

Monsieur Marshall laisse dans le deuil sa femme (Ann Clark) et trois enfants.